



Angelobung der Soldaten des Jägerbataillons 22. Eine Waffenschau am späten Nachmittag und ein begeistert aufgenommenes Platzkonzert der Militärmusik Tirol leiteten zum eigentlichen Festakt um 20.30 Uhr vor dem Gemeindeamt in Terfens über. In Anwesenheit des Militärkommandanten Oberst des Generalstabs Mathis, des Bezirkshauptmanns Hofrat Dr. Sterzinger, des Bürgermeisters und der Gemeindevertretung von Terfens, der Abordnungen des Kameradschaftsbundes und der zahlreichen Bevölkerung sprachen die 380 Soldaten des Jägerbataillons 22 das Treuegelöbnis. Es war ein Fest für die Gemeinde und eine würdige Feierstunde für die Soldaten, die in aller Öffentlichkeit ihre Bereitschaft zum Dienst für Österreich bekundeten.